

# KATEIA URBAN SPORT

**KATEIA-SPORT**  
le site  
des jeunes sportives



TENNIS | BASKET-BALL | JUDO | NATATION | FOOTBALL | AUTRES SPORTS | LE MAG

## FIN DE SAISON POUR OCÉANE POZZO APRÈS UNE RUPTURE DES LIGAMENTS

2 janvier 2011

Déjà blessée lors des Jeux Olympiques de Vancouver, Océane Pozzo connaît de nouveau une grave blessure : rupture des ligaments croisés du genou gauche. Sa saison est terminée.



Océane Pozzo rapatriée après sa blessure à Telluride (Etats-Unis)

Auteure d'un très bon début de saison avec une septième place à Lech Am- Arlberg (Autriche), **Océane Pozzo** nourrit plein d'espoirs à Telluride où elle a terminé sixième le 19 décembre 2009. Une chute violente sur la réception lors d'un overshoot stoppe net sa saison. Le diagnostic est sans appel : rupture des ligaments croisés du genou gauche. Malgré ce nouveau coup dur, Océane garde le moral, se pojetant vers son objectif ultime : une médaille aux Jeux Olympiques de Sotchi en 2014.

**OCÉANE POZZO : "MON OBJECTIF : DÉCROCHER UNE MÉDAILLE À SOTCHI ET JE NE LÂCHERAI PAS"**

Le 14 décembre 2010 est une journée maudite pour Océane Pozzo. La sociétaire du Ski Club du Grand-Bornand se rompt les ligaments croisés du genou gauche sur une chute violente lors d'un saut dans le cadre d'un entraînement le mercredi 14 décembre, en préparation de la manche de Coupe du Monde Féminine de Telluride (Etats-Unis). Elle doit se résoudre à l'évidence : sa saison est terminée. Dix mois après son traumatisme aux Jeux Olympiques de Vancouver, elle va de nouveau passer sur le billard le 10 janvier prochain au CHU de Grenoble entre les mains du professeur Plaweski, puis direction Hauteville pour la première phase de la rééducation.

Loin de pester contre un sort qui s'acharne, la championne du monde juniors de snowboardcross croit fermement en son étoile grâce à une volonté de fer : *"mon objectif est de décrocher une médaille aux J.O de Sotchi en 2014 et je ne lâcherai pas"*, clame-t-elle dans un communiqué de presse. L'envie de s'en sortir et de montrer son talent reste énorme : *"Je vais tout donner et vivement l'année prochaine pour que je puisse m'exprimer sur mon snow."*

Océane Pozzo garde le moral en se remémorant la trajectoire tortueuse de certaines championnes qui "en ont bavé" avant de connaître de grands bonheurs. Mademoiselle Pozzo pense sans doute à Déborah Anthonioz victime d'une fracture du bassin quelques années précédant sa médaille d'argent olympique à Vancouver en février 2010. La Grandbornandine peut compter sur le soutien constant de ses partenaires : *"Je remercie les sponsors qui croient en moi et qui continuent de me suivre malgré mes péripéties [...]. Je suis sûre que les beaux jours reviendront et, je serai fière, honorée et ravie, de vous remercier en décrochant des médailles."*

Kateia-Sport vous contera ses prochains exploits.

Par Fabrice Glorieux le 2 janvier 2011, 19:45

## ESPACE KATEIA

> Comment vous abonner à Kateia Sport?

OK

Mot de passe oublié, cliquez ici.

- Contact
- Qui sommes nous ?
- Recommander à un(e) ami(e)
- Kateia en page d'accueil
- S'inscrire à la newsletter

Mets un pied sur le terrain et **gagne**  
notre saison de lancement.



## RECHERCHE

OK

## LE VESTIAIRE DES FILLES



Cliquez ici pour entrer dans

**LE VESTIAIRE** des Filles

## PARTENAIRES



Voir tous les partenaires

## FACEBOOK

KAT  
www  
Le site